

みんなの随想

幌尻岳以来、前立腺の薬を服用し右下腹の痛みを庇いながら、笠ヶ岳を最後に北と中央アルプスは全て踏破した。南アルプスは光岳を残し、日本百名山完登はカウントダウンに入った。

痛みが治まらず再検査を受けたら「ヘルニア」と診断され、岩場の縦走よりも身の毛がよだち、早速手術を受け無事に完治して、山話に笑いを取り戻した。

*

山への思いは長い眠りから覚め、残りの9座を今年中の目標として、入念な計画に従い行動を開始したの

渡辺 裕之

福島市・渡辺エンジニアリング
取締役会長



は7月14日だった。

夕方の6時に出発し、東北道から、首都高速と都心の混雑を避け、真夜中に新東名を同行の安齋さんと交換でキャンパーのハンドルを握り、浜松SAまで延ばして1泊。

梅雨前線が南の海上に停する。ここは安全で往復1回の大庭園に魅了されながら野川の源流となるせせらぎ

全員分のお土産を送り、天候が気になるので時間を早く5軒の人気スポットでハイキング程度に楽しめる百名

吉野杉の山間をアップダウンだと実感した。

た。駐車場から高低差1-2

高木とイトザサのコント台ヶ原山頂駐車場に着いた、ラストと鮮やかな緑が素晴らしい。熊野川、宮川、吉無い18時頃だった。「どう

山に魅せられて(25)

滞中だが、今日も天気はよさそう。東名と合流し暫く走ると伊勢湾岸道、東名に飛び込んだ。モミやツガなどが茂り、整備された

ドライブを楽しんだ。なんだと、数人の外国人は雨が降る」という原生林

途中で伊勢神宮へ足を延グループが降ってきたので、挨拶をしたが反応無し。

けでも幸い。今年初の足慣

木製の階段を登りながら周囲に目線を逸らすと、数頭の鹿が我々を歓迎し静観しているのに気づいた。白出

阪道から伊勢道とスマートガードランプが茂り、整備されたケ岳山頂は何も見えない霧に走り、余裕のある快適なながらかな登りコースを進んだらかな登りコースを進の夕暮れ。「年に400日

夜を過ごした。